

# Aktuelle Tiefbaumaßnahmen in der Gemeinde Schwalbach

## Hochwasserschutzmaßnahme Offenlegung des Lochbach

Der 3. und letzte Bauabschnitt der Offenlegung des Lochbaches im Bereich des Marktplatzes in Hülzweiler steht kurz vor dem Abschluss.

Der Lochbach läuft bereits in seinem neuen Bachbett und bis Ende Juni werden die Wiederherstellungsarbeiten abgeschlossen sein.

Ministerpräsident Tobias Hans konnte sich bei einem Kurzbesuch in Hülzweiler gemeinsam mit Bürgermeister Hans-Joachim Neumeyer von dem Baufortschritt überzeugen.



Tobias Hans stellte fest, dass die Maßnahme nicht nur ihren Zweck erfülle, sondern auch gut aussehe.

Insgesamt hat die Gemeinde Schwalbach für die Offenlegung des Lochbaches, einschließlich der Erneuerung des Durchlasses in der Talstraße, rd. 3,4 Millionen € investiert und einen Landeszuschuss in Höhe von rd. 2,3 Millionen € erhalten.

## Hochwasserschutzmaßnahme Kleinrückhalte 2 und 6



Dieser Tage wurde mit dem Bau von 2 weiteren Kleinregenrückhalten (KRH 2 und KRH 6) östlich der BAB 8 begonnen. Mit diesen beiden Rückhalten wird ein Rückhaltevolumen von 7.600 m<sup>3</sup> geschaffen.

Mit der Fertigstellung Anfang September sind insgesamt 73 % des geplanten Rückhaltevolumens geschaffen, um die Ortslage Hülzweiler vor Hochwasser zu schützen.

Bürgermeister Hans-Joachim Neumeyer ließ sich dieser Tage den Rohrvortrieb durch den Geschäftsführer der Firma karo-san GmbH, Werner Zimmer, an Ort und Stelle erläutern.

Die Investitionskosten belaufen sich für die KRH 2 und 6 auf rd. 547.000,- €. Die Landeszuwendung beträgt rd. 383.000,- €